

DEPORTES | Atletismo

Inicia su andadura el Club de Atletismo “Priego de Córdoba”

Entre sus objetivos se encuentra la promoción de la práctica deportiva para todas las edades

Redacción

Lunes 3 de octubre de 2011 - 14:09



y:

la mañana, para realizar entrenamientos de varios kilómetros por los alrededores de la localidad, y como objetivo principal para estos próximos meses, el club persigue la organización de la “1ª Carrera Popular de Priego de Córdoba”.

En un principio y como se pone de manifiesto desde el mismo club, éste cuenta con más de cincuenta socios, deseando ir aumentando este número poco a poco, por lo cual animan a todo el que desee formar parte del mismo, que se ponga en contacto por medio del mail; clubatletismopriegodecordoba@hotmail.es o a través del teléfono 615 30 46 32.

A través de una nota de prensa, el club agradece el apoyo del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, particularmente al concejal y al personal del Área de Juventud y Deportes, así como a sus patrocinadores, todo el asesoramiento y apoyo prestado, sin el cual sería mucho más difícil conseguir las metas propuestas por este nuevo club deportivo prieguense.

Recientemente ha comenzado de manera oficial la andadura del Club de Atletismo “Priego de Córdoba”, que tiene como uno de sus principales objetivos promocionar la práctica del deporte entre prieguenses de todas las edades.

En primera instancia, las actividades que ha comenzado a organizar el club pasan por la participación de los socios que lo deseen en las distintas carreras populares que se organizan en localidades y ciudades vecinas, como por ejemplo la “Carrera Popular 2 Leguas ciudad de Baena” que tuvo lugar el pasado 18 de septiembre, donde

De la misma forma, el club organiza “quedadas” los domingos por la mañana, para realizar entrenamientos de varios kilómetros por los alrededores de la localidad, y como objetivo principal para estos próximos meses, el club persigue la organización de la “1ª Carrera Popular de Priego de Córdoba”.